
 
 
 

Einladung 
zur 

Jahreshauptversammlung  
des 

TSV 

Benz – Nüchel 
 

am Dienstag, 04. April 2023 um  

19.00 Uhr im 

„Dörfergemeinschaftshaus - Benz“  

Hauptstrasse 2  
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Jahreshauptversammlung 04.04.2023 
 

Tagesordnung: 
 

1. Eröffnung und Begrüßung: 
 

2. Grußworte der Gäste: 
 

3. Genehmigung des Protokolls der JHV vom 30.05.2022 
 

4. Tätigkeitsbericht des Vorstandes 
 

5. Berichte der Spartenleiter (s. Einladung)  
 

6. Kassenbericht 
 

7. Bericht der Kassenprüfer 
 

8. Aussprache über die Berichte 
 

9. Entlastung des Vorstandes 
 

10. Ehrungen 
 

11. Neuwahlen gem. §14 der Satzung  
(Mitglieder unter 16 J. haben kein Stimmrecht) 
a. 2. Vorsitzende/r  ( z.Zt. Errol Deubel ) 
b. Schriftführer/in   ( z. Zt. Uwe Krage ) 
c. Jugendwart/in  ( z. Zt. Christian Scharf) 
d. Kassenprüfer/in  ( z. Zt. Marcus Hoffmann) 

 
12. Anträge 

 
13. Verschiedenes 

 
Anträge die die Satzung, bzw. Satzungsänderung betreffen müssen  
14 Tage vor der Versammlung beim Vorstand vorliegen. 
 
TSV Benz-Nüchel  e.V. 
- Der Vorstand  -  
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Protokoll der Jahreshauptversammlung des  
TSV Benz-Nüchel am 30.05.2022 

 

Beginn: 19.00 Uhr  

Anwesend: 22 Mitglieder, 5 Gäste (s. Anwesenheitsliste)  

Zu Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung  

Die Veranstaltung wird durch die 1. Vorsitzende Steffi Gransee eröffnet. Frau 
Gransee weist darauf hin, dass die Einladungen sowohl an die Mitglieder als 
auch an die Gäste termingerecht verteilt worden sind. Nach der Begrüßung 
der Gäste stellt Sie die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 

Zu Punkt 2: Grußwort der Gäste:  

Herr Geertz, Bürgervorsteher, zeigt sich erfreut, dass der Verein sich trotz 
Pandemie so gut entwickelt hat. Er wünscht dem Verein für die zukünftigen 
Planungen viel Erfolg und hofft auch weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit 
zwischen der Gemeinde Malente und dem TSV Benz-Nüchel. Der 
Versammlung wünscht er weiterhin einen guten Verlauf. 

Der Benzer Dorfvorsteher Fritz Kamkalow weist auf die Bedeutung des TSV 
und des Kindergartens für die Einwohner und  der umliegenden Dörfer hin. 
Durch neue Sparten ist die Mitgliederzahl gestiegen. Sein Dank gilt allen 
Aktiven, Ehrenamtlern sowie der Gemeinde.  

Christian Harms, TSV Dörfergemeinschaft, Michael Leusch, Vertreter der 
Feuerwehr Benz und Christian Schmidt, Dorfschaftsverein Benz, danken für 
die Einladung und wünschen der Versammlung sowie den bevorstehenden 
Wahlen einen guten Verlauf.  

Zu Punkt 3: Genehmigung des Protokolls der JHV vom 24.09.2021  

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.  

Zu Punkt 4: Tätigkeitsbericht des Vorstandes  

Wie auch im letzten Jahr waren die Aktivitäten aufgrund der 
Coronabestimmungen eingeschränkt. Durch die Lockerungen kehrt 
allmählich die Normalität wieder ein. So wurde der Sportbetrieb wieder 
aufgenommen und Planungen für die beliebten Veranstaltungen können 
wieder in Angriff genommen werden. Durch das Engagement der 
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Spartenleiter ist es gelungen nicht nur die Mitgliederzahl zu halten, sondern 
zu steigern.  
Natürlich war der Vorstand aktiv. Es fanden wieder wie gewohnt 
Vorstandssitzungen statt. So konnten die anstehenden Arbeiten erledigt 
werden. 
Hier nur stichpunktartig aufgeführte Beispiele: 

• Es wurden Hausrenovierungen sowie Instandhaltungsarbeiten 
durchgeführt. So ist die Renovierung des Kellers so gut wie 
abgeschlossen. 

• Die Rettungswegbeschilderung wurde vervollständigt  

• Die alte Beleuchtung wurde gegen LED-Leuchten ausgetauscht. 

• Eine TT-Platte für den Außenbereich wurde angeschafft und wird 
demnächst aufgebaut. 

 
Der Kindergarten ist ebenfalls gut belegt und voll ausgelastet. 
Für die in diesem Jahr ausscheidende Mitarbeiterin Uta Ehrich-Möller (geht in 
den Ruhestand) konnte durch rechtzeitige Suche eine neue Mitarbeiterin 
gewonnen und eingestellt werden. 
Die Vorsitzende bedankt sich bei allen die sich in irgendeiner Weise für den 
Verein eingebracht haben. 

Zu Punkt 5: Tätigkeitsberichte der Spartenleiter  

Tätigkeitsberichte der Spartenleiter (s. Einladung)  

Zu Punkt 6: Kassenbericht (siehe Anlage)  

Der Kassenwart erläuterte kurz den vorgelegten Kassenbericht. Für den 
Sportverein ergibt sich ein kleines Guthaben. Ebenso positiv ist derzeit auch 
die finanzielle Lage des Kindergartens. Der Kassenwart weist auf die 
steigenden Energiekosten und deren Auswirkungen für beide Einrichtungen 
hin. Weitere Fragen zum Kassenbericht gab es nicht. 

Punkt 7. Bericht der Kassenprüfer  

Die Kassenprüfer (Heike Kamkalow und Marcus Hoffmann) haben die Kasse 
geprüft und die Kassenführung für ordnungsgemäß befunden.  

Zu Punkt 8 Aussprache über die Berichte  

Es gab keine Wortbeiträge.  

Zu Punkt 9. Entlastung des Vorstandes  

Der Vorstand wird einstimmig entlastet.  
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Zu Punkt 10 Ehrungen  

Ede Mantik wurde für 50 Jahre Mitgliedschaft und aktive Tätigkeit im Verein 
geehrt. Ebenso Uwe Krage für  10 Jahre aktive Tätigkeit mit der 
Verdienstnadel in Silber. Die Verleihung wurde von Herrn Redepenning 
vorgenommen. 

Zu Punkt 11 Neuwahlen  

1. Vorsitzende:  

Die jetzige 1. Vorsitzende Steffi Gransee wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. 
Sie wird mit einer Gegenstimme wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 

Kassenwart: 

Der jetzige Kassenwart Fritz Kamkalow wird mit einer Gegenstimme 
wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an. 

Kassenprüfer/in 
Für die ausscheidende Kassenprüferin Heike Kamkalow wird Linda Ortmann 
vorgeschlagen. Sie wird bei einer Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. 
Zu Punkt 12 Anträge 
Es werden keine Anträge gestellt. 
Zu Punkt 13 Verschiedenes: 
Aus der Versammlung wurde nachgefragt, ob ein Aufleben der Fußballsparte 
geplant ist. Aus Vereinssicht steht dem nichts im Wege. Der obere Sportplatz 
kann derzeit als „Bolzplatz“ genutzt werden, da sich um eine öffentlich 
zugängliche Fläche handelt. Dies geschieht dann auf eigenes Risiko. Eine 
Nutzung ist nur außerhalb der Öffnungszeiten des Kindergartens möglich. 
Anna, eine der Spartenleiterin vom Kinderturnen fragt nach, ob eine 
Mitgliedschaft im Verein notwendig sei. Würde es nicht genügen wenn man 
evtl. eine bezahlbare „Zehnerkarte„ einführt. Dies wurde aus 
versicherungstechnischen Gründen abgelehnt.  
 
Die Vorsitzende beendet die Sitzung um 19.55 Uhr 
 
gez. Uwe Krage 
Schriftführer 
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Spartenberichte 
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Kinderturnen 
 
 

Lust auf 
Bewegung, Spiel 
und Spaß? 

 

Dann seid ihr genau richtig, bei uns zum Eltern-Kind Nachmittag. Zur 
Verfügung steht in den Wintermonaten eine Turnhalle mit einer 
Vielfalt an Turngeräten. In den Sommermonaten ein Spielplatz mit 
allerlei Spielzeug. 

Ganz ungezwungen wird damit gespielt womit die Kinder Lust haben. 
Ohne viele Vorgaben entwickelt sich so ein interessanter Ort zum 
Lernen, Toben und sich erfinden. 

 

Das Motto lautet „hier bin ich Kind, hier tob´ ich mich aus“. 

 
Gerne sind weitere Kinder mit ihren Eltern willkommen. 
 

Übungsnachmittage  

jeweils Montag 16:30 bis 17:30 Uhr 

 

Weitere Informationen bei: 

Anna Hoffmann Tel.: 0151 700 12 880 
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Kindergarten  

  Alte Schule 

      Benz 
 

Kaum zu glauben, wieder ist ein Jahr im Kiga um.  

Dieses Jahr wurde geprägt von personellen Veränderungen. 

Unsere liebe Uta durfte im Sommer in Ihren wohlverdienten 

Ruhestand gehen. Sie kann sich allerdings zur Freude Aller, doch 

nicht so ganz vom Kindergarten trennen und bleibt uns mit ein paar 

Stunden pro Woche erhalten. 

Die Nachfolge der Leitung des Kiga übernimmt Steffi Gransee (und 

freut sich schon sehr über die neue Verantwortung.) 

Als neues Mitglied unseres Teams konnten wir Miriam Höppner 

gewinnen. Sie hat sich schnell gut eingelebt und uns bei sämtlichen 

Aufgaben mit viel Tatkraft unterstützt. 

Eine große Aufgabe und besonderes Ereignis in diesem Jahr war 

unser Sommerfest, welches gleichzeitig auch ein Abschluss nach 

19 Jahren für Uta war. Es gab unter anderem eine Aufführung, ein 

selbstgedichtetes Lied und ein paar bewegende Abschiedsreden. 

Es kamen reichlich viele Gäste, Kinder und Eltern, aber auch viele 

ehemalige Kolleg*innen von Uta und Freunde. Zur Freude der 

Kinder gab es eine Hüpfburg und der Eismann besuchte uns. Das 

Kuchenbuffet war ausgiebig und das gemütlich geschmückte Zelt 

lud zum Pläuschchen ein.  
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Wir sind zum „Normalen“ Ablaufplan der Kindergartenzeit 

zurückgekehrt. Es fanden Ausflüge zum Bungsberg, zum 

Küchengarten und dem Schloss Eutin statt. Die 

Kindergartenumgebung wurde ausgiebig erforscht. 

Familienveranstaltungen wie ein Osterpicknick, Lichterfest und 

Adventsnachmittag mit Christian zum Hexenhaus basteln wurden 

sehr gut genutzt. Es freut uns immer sehr, viele Eltern zu begrüßen 

und dass solche Gelegenheiten zum Austausch genutzt werden.  

Die Feuerwehr besuchte uns dieses Jahr wieder, wir konnten das 

Feuerwehrfahrzeug begutachten und viele Fragen stellen. 

Im Sommer waren Pony´s bei uns zu Besuch und wir durften 

angeleitet streicheln, putzen und verschiedene Voltigierübungen auf 

dem Pony probieren.  

Eine Theateraufführung besuchte uns und zeigte das Stück „Fabian 

das bunte Schaf“. 

Der Bücherbus besucht uns regelmäßig und nutzt die Gelegenheit 

uns aus verschiedenen Büchern vorzulesen. 

Eine Besonderheit gab in der letzten Woche vor den Sommerferien. 

Der Kindergarten wurde zum Benzer See ausgelagert. Wir 

verbrachten eine Woche am See, badeten und hatten viel Spaß am 

Wasser. 

 

Für jede Unterstützung und gutes Zusammensein im letzten Jahr 

bedanken wir uns bei der Gemeinde Malente, allen Helfern, 

unserem Vorstand und unseren Eltern. 

 

Das Kindergartenteam 

Steffi Gransee, Uta Ehrich-Möller, Meike Gutzeit, Miriam 

Höppner und Petra Soltau,  



 10 

Jugend 

im TSV Benz-Nüchel 

Neben dem Kindergarten bietet der TSV Benz-Nüchel weitere 
Angebote für Kinder und Jugendliche. Im Mittelpunkt steht dabei 
unsere Jugendabteilung unter Leitung unseres langjährigen 
Jugendwartes Christian Scharf, der ca. einmal in der Woche zum 
gemeinsamen Spielen und sportlichen Aktivitäten, wie Turnen oder 
Fußballspielen einlädt. Darüber hinaus stehen Ausflüge, Besuche 
der Schwimmhalle und natürlich einige besondere Höhepunkte auf 
dem Programm. 

Insbesondere das Hexenhausbacken fand auch im letzten Jahr bei 
den „Kleinen“ großen Anklang (über 40 Kinder).  
 
Auch das Zeltlager im letzten Jahr war wieder ein voller Erfolg: 
Tolle Stimmung und super Wetter  
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Auch in diesem Jahr wollen wir wieder nach Plön in den 
„Adlerhorst“ fahren. 

 

Der Termin fürs Zeltlager 2023 steht fest: 
21.08 – 25.08.2023. 

 
Wer mitfahren möchte, sollte sich rechtzeitig anmelden; denn 
es wird wieder ein tolles Erlebnis!! 
 
Für den Kinder- und Jugendtreff kann ich leider keine festen Termine 
machen, weil ich im Schichtdienst arbeite. Deswegen laufen die 
Informationen über WhatsApp bzw. werden jeweils für ca. zwei 
Monate im Voraus geplant und im Schaukasten des TSV 
ausgehängt.  
 
Treffpunkt:  
Alte Schule Benz jeweils um 15.00Uhr bis ca. 17.00 Uhr 
 

Unterstützung gesucht: 
Es macht sehr viel Spaß, aber es ist manchmal 
schwer alleine allen Kindern gerecht zu werden. 
 
Fragen und Anregungen?  
ruft mich an: Tel.:  0176 56187389 

Christian Scharf 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 12 

 

T i s c h t e n n i s 
 

Neue Herausforderungen 
 

Wie bereits berichtet, wurde die   
Punktspielserie 21/22 auf Grund der 
Coronapandemie nach der Hinserie im 
Januar 2022 abgebrochen.  

 
Eigentlich schade, denn die Serie lief 
für uns sehr gut und so belegte unsere 
Mannschaft den 2. Platz. Wir machten 
uns Hoffnung auf den Meistertitel, 

gefolgt vom Aufstieg in die 1. Kreisklasse. 
 
Der folgende Trainingsbetrieb konnte glücklicherweise auch unter den 
wechselnden Hygienebestimmungen geregelt weitergeführt werden und 
alle Spieler sind „bei der Stange geblieben“. 
Bei anderen Vereinen ist dies offensichtlich nicht der Fall gewesen, denn 
für die neue Spielsaison 22/23 hatten sich etliche Mannschaften 
abgemeldet. 
So kam es nach der Sommerpause zur Überraschung!! 
 

Unsere Mannschaft ist in die 1. Kreisklasse aufgestiegen. 
 
Eine Herausforderung! Etliche Niederlagen zeugen davon, dass die 
Spielstärke doch etwas größer ist. Aber nach zwei Siegen und einigen 
knappen Ergebnissen sind wir sehr mit der Hinserie zufrieden.  

Training , Mittwoch ab 19.30 Uhr 
 

Natürlich ist auch noch Platz für neue Mitstreiter.  
Auch „Hobbyspieler/innen“ sind uns sehr willkommen. 

 
       Fritz Kamkalow 
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Y o g a  
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
Leider litt der Übungsbetrieb auch beim Yoga unter den 
Einschränkungen der Coronapandemie und konnte lange Zeit nicht 
im gewohnten Rahmen durchgeführt werden. Hoffentlich normalisier 
sich unser Leben wieder. 
 
Jeden Montag um 18.30 ( 1.Gruppe) und 20.15 ( 2.Gruppe) treffen 
wir uns in der Turnhalle der Alten Schule und üben Yoga. Kundalini 
Yoga beinhaltet dynamische körperliche Bewegungsabläufe zu 
einem bestimmten Thema (z. B. Wirbelsäule, Leber, Nervensystem) 
und eine Meditation, die mit Mantren gesungen wird (alles natürlich 
freiwillig und so viel wie man sich selber zumutet). Am wichtigsten 
aber ist der Fokus auf den Atem bei jeder Übung. Auch die 
Entspannung im Liegen gehört zu einer Yogastunde. 
Der Einstieg ist jederzeit möglich. 
  
Wir freuen uns auf " Neugierige" 
 

Montag 18:30 Uhr und 20:15 Uhr 
 
 

Infos gibt’s bei Petra Soltau: 0151 / 10195304 
 

 

 



 14 

Hundesport  
 

 
 
 
Unsere neue Hundesparte, die 
„Hundesportfreunde Benz“ wurde im 
Februar 2021 gegründet und hat 
seitdem großen Zuspruch erhalten.  
 

 
 
Sonntagmorgens auf dem Trainingsplatz wird in kleinen Gruppen 
trainiert, mit dem Ziel die Begleithundeprüfung erfolgreich zu 
absolvieren. Es wird dabei Gehorsam, die Sozialverträglichkeit und 
die Verkehrssicherheit des Hundes in der Öffentlichkeit geprüft. 
 
Es gibt zudem 2 Mantrailing Gruppen. Diese 2 Gruppen treffen sich 
an verschiedenen Tagen in der Umgebung, um an wechselnden 
Orten auf die Suche zu gehen. Egal ob Stadt, Wald oder unbewohnte 
Gebäude. Dies kann jeder Hund lernen und bis ins hohe Alter 
ausführen.  
 
Der Trainingsbetrieb der Agility Abteilung ist im Sommer 
aufgenommen worden. Beim Agility geht es darum, dass das Team 
bestehend aus Mensch und Hund einen Geräteparkour möglichst 
schnell und fehlerlos durchläuft.  
Im Sommer konnten diverse Sportgeräte beschafft werden. 
langsamen Herantasten von Mensch und Hund an die 
verschiedenen Geräte konnten unter fachmännischer Anleitung 
schon deutliche Fortschritte gemacht werden. 
 
Weitere Fellnasen sind immer willkommen. 
 
Infos bei Anna Hoffmann Tel.: 0151 700 12 880 
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Tai-Chi 

  
 

 
 
 
Seit 5 Jahren wird nun beim TSV Benz-Nüchel Tai-Chi praktiziert. 
Leider ist die Gruppe klein geblieben. Eigentlich unverständlich. Ich 
gebe zu: „aller Anfang ist schwer“, aber sobald man die ersten Figuren 
einigermaßen beherrscht und nicht ständig nachdenken muss, wo die 
Füße und die Arme hinsollen, ist Tai-Chi ausgesprochen entspannend.  
 
Tai-Chi stellt sich für den Betrachter wie eine Abfolge fließender 
langsamer Bewegungen dar, eine Art Tanz, bei dem die 
Körperkoordination, die Beweglichkeit und das Gleichgewicht auf 
sanfte Art gefördert wird. 
 
Die müden Knochen und eingerosteten Gelenke werden so schonend 
gelockert und der Kopf gefordert.  
 

Die Übungsabende finden jeweils am 

Dienstag von 18.00 – 19.00 Uhr 

statt.  

Fritz Kamkalow 
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